## mazières-en-gâtine

## De nombreux projets exposés

C'est dans la salle des fêtes que de nombreux élus et plus d'une centaine de personnes ont assisté le 9 janvier aux vœux d'Alain Clairand, maire de Mazières-en-Gâtine. Au cours de la soirée il a ainsi présenté son bilan de l'année passée et de celle à venir.

Des projets pour la commune. La rénovation de l'église sera poursuivie par remise en état du système électrique et de son chauffage. Quant au lavoir, l'acquisition récente du terrain situé à l'arrière du bâtiment, sera aménagé en un terrain de jeux pour les enfants. Création d'un bâti-

ment à l'arrière de la mairie avec au rez-de-chaussée une salle pour les réunions et les mariages, et d'une agence postale. L'ancienne gendarmerie actuellement vide serait transformée en bibliothèque, quant à la poste elle serait adaptée pour le centre de distribution alimentaire. Les anciens bains douches seraient attribués, après transformation, à l'école de musique. Ces projets seront étalés sur trois années afin de permettre une certaine souplesse dans le bud-

**D'autres projets.** La maison de la santé, des sanitaires sur la

voie rapide, le mémorial des anciens combattants, sont en cours de réalisation.

Dans la commune. La supérette Huit à Huit, reprise récemment par M. et Mme Loisel, va, après travaux, changer d'enseigne et devenir un « Carrefour express ». L'inauguration est prévue pour le 3 février prochain.

La vie dans la commune. La Fête de l'été aura lieu le 2 juillet prochain au parc de la Ménardière, un vide-greniers avec paella le soir, y sont prévu. Le 14 Juillet sera organisé en association avec la commune de Verruyes.

Les personnalités de l'année. L'adjudant responsable du centre de secours Julien Pintaut a été promu au grade de lieutenant le 4 décembre. Maire honoraire de la commune, Jean Cantet s'est vu décerné récemment la médaille d'argent de la Jeunesse et des Sports et de l'engagement associatif, a terminé la réunion en interprétant sa propre chanson: « Gâtine humide de pluie, couverte de fleurs, ma terre chérie, j'ai un besoin infini de ta douceur » (\*).

(\*) Paroles de Jean Cantet, musique de



Les administrés très attentifs.

